

# 関西・関東へ一緒に発信しませんか!

青大ば見とるとは  
誰きや?  
「くらし」の魅力って  
何きや?

「くらし」は、食事、仕事、住まい、  
子育て、趣味など多彩な要素があり  
ます。歴史の視点から見ると「松  
浦党」の要素も。肥前松浦地方で  
組織されていた48の武士団それぞ  
れの伝統や風習が各地に根付いて  
いると考えられます。地形の視点  
から見ると、漁村、農村それぞれ  
の文化が。仕事の視点から見ると、  
水産業、農業、製造業、サービス  
業など。多様なくらし方、働き方  
の人が繋がって生きていることが  
松浦市の面白さ=魅力です。

青の大学は、松浦市の移住・定  
住の促進を目的に、「くらし」の魅  
力を発信するホームページです。  
ホームページを見ているのは、の  
べ一万二千人(今年度)。エリア  
ごとに見ると、関西エリア約20%、  
関東エリア約15%、長崎市約10%、  
福岡市約9%、松浦市約4.5%。年間  
約4万ページ閲覧されています。

## 青大新聞

Vol.12

記事ば書いて  
仲間ば増やそうで!



人口減少を食い止めるのに必須  
な取組みの一つが魅力発信。地域  
や団体それぞれの思いや取り組み  
を一つでも多く、集約して発信し、  
市全体の発信力を高めるために、  
青の大学のホームページに掲載する  
記事(文章と写真)を募集します。  
まずは、黄色枠内の応募情報を  
メールもしくはファックスでお送  
りください。個人でも団体でも  
構いません。仲間を増やしたい地  
域や、個人・団体の広報にお役立  
てください!

応募情報①②③をメールかFAXでお送りください。

- ①団体名・代表者名 もしくは 氏名
- ②紹介したいこと
- ③連絡先(メール/電話/ファックス)



**info@ao-university.com**  
**FAX 0956-75-1222 担当/みやだ**

\*記事作成は、青の大学編集部がサポートします。\*報酬はありません。



## 松高だより

### ■大学入試センター試験～受験生、全力を尽くす～

1月19日・20日の両日、大  
学入試センター試験が行われ、  
3年生24人が長崎県立大学  
佐世保校で受験しました。

受験生たちは松浦駅前で後  
輩たちが見送る中、試験会場  
に出発し、会場に到着した後、  
進路指導主事の音頭で気合を  
入れ、受験教室に入るまでの  
僅かな時間を利用して控え室  
で懸命に学習に取り組みました。



### ■韓国訪日団歓迎～国境を超えた友情が芽生える～

1月21日、韓国釜山広域  
市と済州市の高校生24人が  
本校を訪れ、2年生との交流  
行事が行われました。

歓迎式では、なぎなた部の  
演武や吹奏楽部の演奏が披  
露され、その後、ゲーム大会  
や授業体験、部活動体験など  
を通して交流を深めました。

韓国の高校生との国境を  
越えた友情が芽生えた生徒  
もいたようです。



